
Von: Koerbl, Josef  
Gesendet: Donnerstag, 31. März 2016 17:22 
An: Jung Thomas (Dr.) 
Cc: Stadt Fürth Referat V 
Betreff: BauA 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
lieber Thomas, lieber Jochen, 
  
im Bauausschuss vom Juli des vergangenen Jahres hat die SPD- Fraktion  
einen Antrag zur Dokumentation der Schäden in den Grünanlagen wg. 
Kärwanutzung gestellt. Die Aufnahme der Dokumentation nach der 
Kärwa ist bislang nicht erfolgt. M. W. Existiert jedoch eine derartige  
Vorlage! Ich bitte nun im kommenden BauA diese vorzustellen. 
  
Vielen Dank und herzliche Grüße 
  
Sepp Körbl, 
Fraktionsvorsitzender 
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